

**MATERIAL PERIODÍSTICO DE LA C.H.A.**  
**Comunidad Homosexual Argentina**

---

**La Nación - 25/01/1999 - pág. 12**

### **Evidentes prejuicios**

Señor Director:

“La carta de la Comunidad Homosexual Argentina publicada el 8 del actual tuvo la respuesta de un abogado Solanet, que, a través de sus evidentes prejuicios, hace una interpretación manipuladora de la misma, sosteniendo que nosotros/as queremos «convertir a la República entera en un inmenso prostíbulo».

“Insistimos en nuestra afirmación: no se debe penalizar la prostitución, ya que las personas que la ejercen son verdaderas víctimas. Quizás este abogado estaría más cómodo viviendo en países árabes, donde se sigue lapidando a las prostitutas. Suponemos que ésa debe ser la solución del doctor Solanet.

“De todas maneras, creemos que el pensar en «la República entera» como

«un inmenso prostíbulo» no es algo muy fantasioso. Sólo se necesita que siga la desocupación y continúe aumentando la pobreza. Y ésa, doctor Solanet, no es nuestra pretensión.

“La Comunidad Homosexual Argentina trabaja desde hace catorce años por la igualdad de nuestros derechos. Es una lástima que un abogado no lo entienda.”

Prof. César Cigliutti  
Presidente  
B. de Irigoyen 118, Capital